

## Ciptakan Kondusifitas Kapolsek Gempol Silaturahmi Bakal Calon Kuwu

Panji R - CIREBON.GO.WEB.ID

Jun 26, 2023 - 13:42



**CIREBON** - Pelaksanaan Pilkades akan digelar beberapa hari lagi, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif jelang pelaksanaan Pilkades, Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN, SH melaksanakan sambang bakal calon Kuwu/Kepala Desa Cupang Sdri. YULIA HERI, Blok Naggerang Rt/Rw 15/05 Ds. Cupang Kec. Gempol Kab. Cirebon., Kapolsek Gempol Kompol MUNAWAN., S.H menyampaikan pesan-pesan dan himbauan Kamtibmas, dengan harapan situasi dalam keadaan aman dan kondusif. Senin (26/06/2023).

Dalam kegiatan ini Kapolsek Gempol Kompol MUNAWAN., S.H mengatakan, kedatangan kami ini untuk memberikan dukungan moril semoga Pilkades Serentak Kabupaten Cirebon yang di laksanakan bisa berjalan damai dan bermartabat, Jangan sampai Pilkades memutus silaturahmi, jangan sampai mengintimidasi orang hanya gara-gara beda karena pilihan, karena mencalon

Kepala Desa niatnya baik maka jangan sampai ada niatan-niatan yang tidak baik gunakanlah cara-cara sesuai ketentuan yang ada, ucap Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H.

Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H juga menambahkan “pilihan boleh beda namun harus melihat kembali hidup kerukunan bertetangga harus tetap terjalin selalu, bagi calon Kades agar tidak saling mencurigai sesama warga sendiri,” imbuhnya.

Kami himbau pada calon Kepala desa untuk selalu menjaga kerukunan, ketentraman, maupun kemananan desa menjelang pemilihan Kepala Desa, saat maupun setelah Pilkades situasi kamtibmas wilayah harus tetap kondusif. Lalu agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan di lingkungan, jika menemui kejanggalan di saat pelaksanaan segera melaporkan pada Polsek,” Tutup Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN., S.H.

Kapolresta Cirebon Komisaris Besar Polisi ARIF BUDIMAN S.I.K., M.H terus tingkatkan pelayanan terhadap masyarakat, ikuti aturan yang telah pemerintah tetapkan tentang tata cara pendaftaran bakal calon Kuwu serta tahapannya yang ada di Kabupaten Cirebon, sehingga di wilayah masing-masing tercipta situasi dan kondisi yang aman kondusif, cepat lakukan tindakan yang terarah terukur apabila ada laporan masyarakat yang memerlukan kehadiran Polri.